

Vorbemerkungen:

In den vorangegangenen Sitzungen des Ausschusses für Schule und Bildungskoordination ist die Neustrukturierung von Bildungsgängen an den gewerblich-technischen Berufskollegs in der Region umfänglich dargestellt und beraten worden.

Erläuterungen:

Entsprechend der gefassten Beschlüsse im Rahmen der Profilierung der gewerblich-technischen Berufskollegs müssen Änderungen von solchen Bildungsgängen, die nicht im Rahmen von Genehmigungsverfahren neu errichtet werden, formal der Bezirksregierung angezeigt werden.

Im **Anhang** sind die Bildungsgänge aufgeführt, die sich aus dem oben genannten Beschluss zur Neustrukturierung ergeben und der Bezirksregierung angezeigt werden.

Es wurde im Einvernehmen mit der Schulaufsicht abgestimmt, dass die Berufskollegs hinsichtlich der abzugebenden Bildungsgänge/Fachklassen keine neuen Schüler/innen mehr aufnehmen, aber die bereits bestehenden Fachklassen (2. Ausbildungsjahr und höher) behalten und diese dann „auslaufen“ lassen.

Zur Sitzung des Ausschusses für Schule und Bildungskoordination am 08.04.2014

Im Auftrag